

Dos petroleras se adelantaron a YPF y aumentaron 11% promedio los precios de la nafta y el gasoil



Desde este domingo 8 de mayo, los precios de la nafta y el gasoil que comercializan en las estaciones de servicio de Shell (Raizen) y Axion subieron 11% promedio en todo el país. Se trata del tercer incremento de combustible de 2022 para esas petroleras.

A diferencia de lo que venía ocurriendo, la estatal YPF no anunció subas en sus pizarras, por lo que por primera vez en años, las petroleras privadas se adelantaron a aplicar alzas. Antes seguían a la firma líder del mercado de combustibles local.

La **suba** en los surtidores **de este domingo** fue confirmada a **TN** por el presidente de la Cámara de Empresarios de Combustibles, Raúl Castellanos, y **generó quejas de usuarios**, que por twitter compartieron posteos de la cartelera con los nuevos precios vigentes desde los primeros minutos del día. Se produce en la previa a que se conozca el dato de inflación de abril, que para las consultoras rondará el 6%.

Cuánto aumentaron la nafta y el gasoil este domingo 8 de mayo

El aumento aplicado este domingo es un **10,5%** promedio en la **nafta súper** y el **gasoil** común y de 12% a **12,5%** en los **productos premium**.

Castellanos dijo que pese a ese incremento, y más porque YPF parece que no moverá sus valores al menos por ahora, el precio de **los combustibles al surtidor sigue muy por debajo de** la evolución de los precios generales de la economía.

En ese sentido, el empresario dijo que **desde mayo** último, cuando se aplicó el último incremento **2021**, la nafta y el gasoil subieron **22% promedio** contra una **inflación** de 55% anual.

Fuente: TN